



Tausche Kartoffel gegen Gratis-Pommes: Le Burger feiert den „French Fry Day“ am 13. Juli mit einer schrägen Umtausch-Aktion

11.07.2023 | Kunde: Le Burger | Ressort: Österreich / Chronik / Gastronomie |
Presseaussendung

Am 13. Juli ist „French Fry Day“, ein Tag, an dem in allen Le Burger Restaurants die knusprigen Kartoffelstäbchen mit einer witzigen Aktion gewürdigt werden. Alle Gäste, die eine Kartoffel zu Le Burger bringen, dürfen diese -bei Bestellung einer Hauptspeise -gegen kostenlose Pommes umtauschen. Das Angebot gilt ausschließlich am 13. Juli 2023 und ist nur einmal pro Person einlösbar.

Honorarfreies Bildmaterial, Copyright siehe Dateinamen, finden Sie im [Pressebereich](#)

Wien, 11. Juli 2023. Kurios! Jeden 13. Juli begeht man in den USA den Ehrentag der Pommes Frites – den National French Fry Day. Viele Restaurants offerieren dann kostenlose oder besonders günstig Pommes zu ihren Gerichten. Österreichs Burgermanufaktur Le Burger greift diese Idee auf, verbindet sie aber mit einer witzigen Aktion: Alle Gäste, die eine rohe Kartoffel zu Le Burger bringen, dürfen diese gegen kostenlose Kartoffel Fries umtauschen. Einzige Bedingung: Es muss auch eine Hauptspeise bestellt werden. „Wir wollen damit zeigen, wie viel Arbeit und Liebe in unseren hausgemachten Fries steckt, denn alle Pommes Frites werden aus österreichischen Kartoffeln hergestellt und täglich frisch vor Ort zubereitet sowie in bestem Pflanzenöl herausgebacken“, erklären die Gründer der österreichischen Restaurantkette, **Dr. Thomas** und Sohn **Lukas Tauber**. Le Burger Fans wissen: Zum perfekten Fry-Erlebnis gehören auch die hausgemachten Saucen. Und die gibt's bekanntlich bei Le Burger ebenfalls kostenlos zum Selberzapfen, so viel man will. Zur Wahl stehen z.B. BBQ, Spicy-Mayo, Ananas-Curry, White BBQ, Banana-Beetroot Ketchup, Hot-Sauce, Knoblauchmayo u.v.a. Das Angebot gilt ausschließlich am 13. Juli 2023 und ist nur einmal pro Person einlösbar!

Wer hat die heißen Kartoffeln erfunden? Die Franzosen, die Belgier, die Spanier ...

Der Ursprung des National French Fry Day ist nicht ganz klar, aber einige Quellen vermuten, dass er von einer amerikanischen Fast-Food-Kette ins Leben gerufen wurde, um mehr Kunden anzulocken. Andere glauben, dass er einfach eine Hommage an die französische Küche ist, die angeblich die Pommes frites erfunden hat. Aber auch das ist nicht in Stein gemeißelt. Unsicher ist zudem, wer die heiße Köstlichkeit überhaupt erfunden hat. Eine Theorie besagt, dass die Belgier die ersten waren, die Kartoffeln in dünne Scheiben oder Streifen schnitten und in heißem Fett frittierten. Dies soll im 18. Jahrhundert gewesen sein, als die Bewohner des Maastals in der Nähe von Dinant im Winter keine Fische fangen konnten und stattdessen Kartoffeln wie Fischfilets zubereiteten. Eine andere Theorie besagt, dass die Franzosen die Erfinder der Pommes frites sind, da sie im 18. Jahrhundert damit begannen, frittierte Lebensmittel auf Wagen zu verkaufen, die „frites“ genannt wurden. Schließlich gibt es noch eine spanische Version, die besagt, dass die Spanier die Kartoffeln aus Südamerika nach Europa brachten und sie dort zum ersten Mal frittierten. Wie dem auch sei, die Pommes frites wurden weltweit populär,

vor allem durch die amerikanischen Soldaten des Ersten Weltkriegs, die sie in Belgien kennenlernten und sie „french fries“ nannten, vielleicht weil sie im Geografieunterricht geschlafen hatten. Wie dem auch sei, der 13. Juli ist eine gute Gelegenheit, sich eine Portion Pommes frites, French fries oder, wie man bei uns sagt, „Pommes“ zu gönnen...

Über Le Burger

2014 gegründet, gehören Qualität, Frische, Individualität und Leidenschaft zum Erfolgsrezept von Le Burger. Mit dem Anspruch von Eigentümer Dr. Thomas Tauber und Geschäftsführer Lukas Tauber, „einen Burger für jedermanns Geschmack“ zu kreieren, kann sich jeder Gast neben vorgeschlagenen Burger-Variationen seinen Burger nach Belieben gestalten. Für Vegetarier und Veganer gibt es „Burgerunikate“ in mehr als 1000 vegetarischen Varianten, die aus 20 verschiedenen Zutaten – und noch dazu ohne Mehrkosten – selbst zusammengestellt werden können. Dazu knackige Salate und Homemade-Style-Pommes. Le Burger bietet seinen Gästen darüber hinaus vom Frühstück über Desserts bis hin zu Cocktails alles an, was das Herz begehrt. Le Burger verfügt über Filialen in Wien (Donauplex, Auhof Center, Mariahilfer Straße und Rotenturmstraße), Wr. Neustadt, SCS Vösendorf, Linz, Graz, Graz-Seiersberg, Innsbruck, Klagenfurt, Villach, Gmunden, Parndorf, München und Dubai. Weitere Le Burger Filialen in Österreich und Deutschland sind im Zuge des Franchisesystems in Planung.

www.facebook.com/weloveleburger

www.instagram.com/leburger.world

www.tiktok.com/@leburger.world

www.LeBurger.at